
7月 5日 34(7) 前々回 27 87.10 5 中戸川・田辺・川本・塚田・鳥飼 

7月 12日 34(7) 前回 25 80.65 6 中戸川・武田・田辺・川本・引田・鳥飼 

7月 26日 34(7) 本日     

                        http://www.yamato-rc .org/ 

   

    8月  2日 (火） 12：30 2785  第2回クラブ協議会「会員増強について」  

    8月  16日（火） 12：30 2786  第2回クラブ協議会「ガバナー公式訪問2週間前」 

    8月  23日（火） 12：30 2787  卓話「会員増強について」横須賀RC 岡田英城様 

    8月  9日（火） － －  取り止め例会 (祝日週） 

今 

後 

の 

情 

報 

◆ＲＩ第2780地区第6Ｇガバナー補佐冨岡弘文会員／非

公式に10クラブを表敬訪問で廻っています。吉岡会長、

相原幹事、ご就任おめでとうございます。前執行部の皆

様お疲れ様でした。一年間どうぞよろしくお願い致しま

す。3年振りにトライアスロンの大会に出場し、楽しく

完走できました。横須賀の海も、夏の暑さも、なんだか

懐かしかったです。 

 

◆吉岡善一会長／あっという間に、2回目となりまし

た。暑い日が続き、コロナも増えてきました。身体に気

を付けてください。 

◆古木通夫会員／今日は過ごしやすい！ 

 

◆増正之会員／7/7、4回目のウイルス完了！ 

 

◆眞鍋藤正会員／気が付いたら米寿！竹馬の友の多く

は、川の向こうに行ってしまった。わが生涯にレーゾン

デートルはあったか？23日に23名の直系の家族だけ

で、盛大な祝宴を催してくれるそうです。  

ス      

         
●親睦ロータリー・家族委員会委員長松川健治会員／野郎会にご参加頂き感謝します。親睦委員会ライングルー

プを作成しますのでご参加をお願いします。 

 

●青少年奉仕委員会委員長三浦高義会員／本年度の絵画コンクールポスター1人10枚ずつ配布させていただきま

した。大和市内の小学生はどなたでもご参加いただけますので、まわりの方にぜひ周知をお願いいたします。 

 

●地区報告ＲＩ第2780地区第6Ｇガバナー補佐冨岡弘文会員／新会長、新幹事就任にあたり。活動計画書の活用

と会長エレクトへのお願い。 

 

●地区職業奉仕委員会相原聰会員／昨日7/11に第1回地区職業奉仕委員会が開催されました。本年度は、昨年度

に引き続き、「ロータリーの行動原理“高潔性と倫理”」についての訪問卓話を行います。1月の職業奉仕月間

に是非クラブにお招き下さい。今年度は、ロータアクト、インターアクトへの職業倫理の奉仕も計画しておりま

す。よろしくお願い致します。  

 Since 1962  RI第2780地区  第６グループ 
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本日のテーマ：「クラブ協議

会」と「クラブフォーラム」 

先週はクラブ協議会、本日は

クラブフォーラムを開催します

が、「クラブ協議会」と「クラ

ブフォーラム」の違いについて

説明します。 

辞書では、協議会は実現化に向けた議論をする会、

フォーラムは討論会となっています。 

ロータリーでは、「クラブ協議会」は、活動方針発

表や活動報告を行います。「クラブフォーラム」は、

奉仕部門ごとに、フリーディスカッションを行いま

す。「クラブ協議会」は、年間のイベントごとに開き

ます。第1回クラブ協議会は、年度初めに「年度計画発

表」をしました。その後、ガバナー公式訪問、地区大

会報告などで、第8回が年度末報告となります。「クラ

ブフォーラム」は、5つの奉仕部門ごとに、主にＲＩの

月間目標に合わせて開催します。本日は、「社会奉

仕」のクラブフォーラムです。フォーラムでは、結論

を出す必要はありません。簡単にまとめますと、クラ

ブ協議会は報告、クラブフォーラムはフリーディス

カッションで、開催時期もほぼ決まっています 

 

 

 

 

 

 

                                        

 

 

 

【報告】 

・活動計画書の修正をお願いします。

ｐ46塚田会員のお名前順郎さんの 

「ろう」は「ほがらか」の朗です。 

ｐ50花岡会員の入会日2019（H31） 

3．5です。 

・7/19は祝日週の為、休会です。 

・出席免除申請書を提出されるかたは、幹事または事   

 務局までお願いします。 

 

【ポスティング】 

・次第 

・週報 

・北京飯店駐車場について 

・卓話チラシ・2020-2021年インターアクトDVD 
 

【回覧】・大和市社会福祉協議会会員加入のお願い 

・台北七星RC35周年記念誌/週報 

・クラブ・地区支援リソース集 

・ロータリー・大和市国際化協会様よりパル  

 

 

 

 

 

 
   

 

相原 聰 幹事 

2022年7月26日発行・編集：伊藤 

  
例会場 / 北京飯店 ４Ｆ                     : 会    長 / 吉岡 善一 幹 事 / 相原 聰 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分      :  会長エレクト / 森川 良三 副幹事 / 細川 康治 

事務局 / 大和商工会議所内 TEL046-263-7926  ：  事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org 

   【大和ロータリークラブ活動方針： 『つながろう やさしい未来のために』 】 

吉岡 善一 会長 

 
第 2783 回 2022 年 7 月 12 日(火) 

 
   司  会  / SAA  伊藤 健司  君  
   斉  唱 /「四つのテスト」 
   Ｓ.Ｌ.   / 松川 健治 君      
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【戸張委員長より方針説明】 

 

今年度、社会奉仕が取り組む3本柱 

①「絵画コンクール」 

②「献血活動」 

③「交通事故撲滅大作戦」 

 特に絵画コンクールについて、コロナ禍で

昨年は新たな取り組みとしてリモートを取り

入れたが、昨年度の取組みを踏まえて、今年

度はどのように実行するのが良いのか、皆様

からのご意見をいただき柔軟に考えていきた

い。と、本日のフォーラムのテーマが示され

ました。 

 

【考察１】過去の開催経験をどう活かすか 

 

相原：立ち上げから３年携わっており推移に

ついて話したい。学校との連携が結構必要で

ある。絵画の募集、審査、展示、回収、返

却、そして次年度につないでいくといった長

期間にわたる活動である。児童の名前を間違

えないように、漏れがないように気を付けて

いる。学校に夏休みの宿題にしていただくの

にも苦労した。展示は、武田さんが一人で３

００枚張り付けている。ウエブ展示は一枚ず

つ写真を撮って貼り付ける。展示するまでの

準備が大変である。 

 

 

⇒絵画応募から実際応募された絵画の管理や 

開催に向けた展示処理、ＷＥＢ展示をするた

めのスキャナー処理（画像読込み）など、事

務局の松山さんや武田さんなど特定の人に業

務が集中している点を説明いただきました。 

 

相原：また課題として、 

①苦労しているのに展示時間が短すぎ 

②子供や保護者との対話の時間がとれない 

⇒展示方法の再検討（時間、場所等） 

 

②会場としてシリウスの予約が不確定。 

⇒早い段階で会場が予約されている点。 

 

（以上を踏まえて） 

相原：今後この形で続けるのは負担が大き

く、インスタグラムへの掲載などデジタルの

活用で、クラブの負担と奉仕の放出が合致す

るようなデザイン（事業形態）を、児童の感

覚（動向）も研究しつつ考えるべきである。 
 

                                           

第1回クラブフォーラム「社会奉仕について」 

  

  

 社会奉仕委員会  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒相原さんの課題提示を受けて様々な意見が 

寄せられました。 

 

【考察２】展示方法や開催場所について 

 

松川：昨年に引き続き大和市の「アート100」

に登録しました。懸念の開催期間について、

大和こども絵画大賞は11/2～/13、市主催の

アートフェスティバルは11/5～/7の展示、そ

れに対して、大和ＲＣ主催の児童絵画コン

クールは11/13の1日だけ、もう少し飾る時間

が長い方が良いと思う。 

インスタグラムに絵を掲載して賞を取った絵

に装飾する等すれば児童も喜ぶ。現在は事務

局の負担も大きい。ITが得意な人と相談しな

がら進めるとよいのでは。 

 

⇒ＲＩ２６４０地区岩出ＲＣ(和歌山県岩出

市）では、インスタグラムを活用した展示を 

行っています。 

 

冨岡：会場について、オークシティにもホー

ルがある。会場費は地区から補助金を取るな

ど予算化するということも可能ではないか。

展示は子どもたちにとってもモチベーション

になると思う。リアルとネット両方でやりた

い。 

⇒地区補助金も早めの準備＆申請で獲得して

いきましょう。 

 

【考察３】これからの社会奉仕事業について 

 

戸張委員長：安全教室は中ロータリークラブ

が中心で実行の判断をする。大和ロータリー

クラブ独自の社会奉仕活動も考えていきたい

が、何か意見はないか。 

 

伊藤（健）：絵画コンクールは、大和ロータ

リークラブの６０周年に向けて何をするかと

いう中で企画実施されてきた。以前は、子ど

もの読書力を高めていくという観点から「図

書寄贈」などをしてきた。 

 委員会主導でこれからの社会奉仕事業を、

他クラブの活動事例も参考にしながら地域や

社会が求めているものを、考えていけるとよ

いと思う。 

 

⇒ロータリーは事業を行うことが目的ではな 

く事業及び社会生活において奉仕の理念を実

践することが目的です。絵画コンクールも良

い事業ですが、それらに替わる新しい事業を

模索することも大切です。 

  

       

社会奉仕委員会 


